



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de la santé

Question écrite n° 30955

Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur le problème des gardes des médecins libéraux en zone rurale. Les médecins sont de moins en moins nombreux et, de ce fait, les gardes deviennent de plus en plus fréquentes et lourdes. La création de maisons médicales de garde apparaît comme une solution acceptable pour tous. Des expérimentations sont actuellement menées et arrivent à leur terme. Il lui demande s'il envisage de pérenniser ce système et de lui donner les moyens de fonctionner convenablement.

Données clés

Auteur : [M. Marc Le Fur](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30955

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 décembre 2003, page 9780